



Boletín Diario de Mercados Financieros

50.0 (23333) 03 23327.05

Lunes 04 de Agosto

El precio ha mostrado una recuperación técnica tras alcanzar la zona de soporte en 22.777, respaldada por una clara divergencia identificada en el sistema de MACD. Este movimiento

Análisis US100

sugiere un giro correctivo luego de las liquidaciones observadas la semana pasada, lo que refuerza la importancia de dicho nivel como referencia clave para la continuidad del repunte. Mientras el precio se mantenga por encima de los 22.777, existe la posibilidad de que la

corrección se extienda hacia la zona de 23.432. No obstante, una ruptura por debajo de este

soporte relevante podría invalidar el escenario de recuperación y dar lugar a una extensión de las caídas hacia el nivel de 22.379. Punto Clave: 22.777 Escenario Alcita: 23.432 Escenario Bajista: 22.379



relevancia en la publicación de datos económicos clave.

Asimismo, Trump informó que próximamente nombrará un reemplazo para Kugler en la Reserva Federal, luego de la renuncia presentada por este último el pasado viernes. Este anuncio suma un nuevo elemento de interés en la política monetaria del país, en un contexto en el que los mercados evalúan el impacto de los cambios en la dirección de organismos clave.

próximos tres o cuatro días designará a un nuevo jefe de la Oficina de Estadísticas

Laborales (BLS), movimiento que genera expectativa entre los inversores debido a su

un fin de semana con escasas noticias y los datos decepcionantes de nóminas no agrícolas publicados el viernes. En paralelo, el precio del crudo registró una leve caída luego de que la OPEP+ acordara incrementar su producción en 548 mil barriles diarios para septiembre. Durante la sesión de hoy, los inversores estarán atentos a la publicación de indicadores relevantes como las tendencias de empleo de EE. UU. (junio), los bienes duraderos revisados (junio) y los pedidos de fábrica.

Aranceles: Las discusiones sobre una tregua comercial con China continúan abiertas,

según el representante USTR Greer, mientras Canadá y EE. UU. buscan reanudar el diálogo

tras no alcanzar un acuerdo antes del 1 de agosto; el enviado canadiense LeBlanc espera

conversaciones entre Trudeau y Trump "en los próximos días" y planea reunirse con el

México, Claudia Sheinbaum, y Brasil coordinará una reunión entre el ministro Haddad y el

En el ámbito internacional, las acciones en Asia-Pacífico operaron de manera mixta tras

secretario de Comercio estadounidense Lutnick para explorar alivios arancelarios. Al mismo tiempo, ministros canadienses abordarán temas comerciales con la presidenta de

secretario del Tesoro Bessent para explicar el funcionamiento de su justicia. En paralelo, informes del WSJ alertan sobre restricciones chinas al suministro de minerales críticos y Japón critica los intentos de EE. UU. de modificar las reglas del comercio mundial, señalando que la espera de un acuerdo escrito podría haber postergado recortes de impuestos. EEUU: El presidente Trump reiteró su descontento con el presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, advirtiendo que podría destituirlo "en un abrir y cerrar de ojos" aunque reconoce el riesgo de perturbar los mercados y prevé mantenerlo hasta el fin de su mandato, tras lo cual nombraría un reemplazo. Asimismo, anunció que en los próximos días designará al sucesor de la gobernadora Kugler, quien renunciará a la junta de la Fed el 8 de agosto, y adelantó que planea destituir pronto a la funcionaria del BLS acusada de manipular cifras de empleo. Por su parte, la presidenta de la Fed de Richmond, Tom Williams, afirmó que asistirá a la reunión de septiembre "con la mente abierta" pero

mantiene que la política monetaria debe seguir siendo modestamente restrictiva,

destacando además las grandes revisiones a la baja en las nóminas de mayo y junio como

Australia: El indicador de inflación del Instituto Australiano de Melbourne para julio mostró

una variación mensual del 0,9 % (frente al 0,1 % previo) y una tasa interanual del 2,9 % (vs. 2,4 % anterior), reflejando una aceleración de las presiones inflacionarias en el corto y largo plazo. Oil: Los futuros del crudo cayeron ligeramente tras la decisión de la OPEP+ de aumentar la producción en 547 000 bpd en septiembre y de convocar una nueva reunión para el 7 de septiembre, donde podrían reconsiderar la devolución de otros 1,65 millones de barriles de recortes. A pesar de la presión inicial, los precios se mantienen lejos de mínimos, ya que el incremento se ajustó a expectativas, y Goldman Sachs confirma su pronóstico para el

Brent en 2026, anticipando una pausa en futuros aumentos de producción ante el

crecimiento de inventarios de la OCDE. Kuwait respaldó la medida, destacando la

coordinación del cártel y basando su voto en un análisis exhaustivo de datos de mercado e

Acciones: Tim Cook, CEO de Apple, reafirmó su compromiso de liderar la carrera de la

inteligencia artificial mediante inversiones adecuadas, mientras que Boeing se prepara para una posible huelga de sus trabajadores de defensa en St. Louis a partir del lunes, tras el rechazo de la última oferta sindical, activando su plan de contingencia. 10:00 Pedidos Bienes Duraderos Ex Transporte M/M Junio 0.2 % m/m 0.6 % m/m Pedidos de Bienes Duraderos M / M Junio -4.9 % m/m 10:00 Pedidos de Fábrica M / M Junio 19:00 Services PMI - fin., Julio 19:50 Acta de la Reunión del BoJ Junio ndice PMI para Servicios Julio Gráfico del Día El precio ha mostrado un giro correctivo tras encontrar soporte en la región de 9.570, logrando

superar el punto pivote en 9.656. Este avance confirma un impulso alcista desde dicha zona,

Si el precio logra mantenerse por encima de 9.656, existe potencial para extender la corrección

hacia el nivel de 9.824. Por el contrario, una ruptura por debajo de este punto crítico podría

señalar el fin del impulso correctivo y llevar al precio nuevamente hacia la región de 9.520.

posicionando a 9.656 como un nivel clave para evaluar la continuidad del movimiento actual.

△Escenario Alcista: 9.824 ✓Escenario Bajista: 9.520

Punto Clave: 9.656

la verdadera novedad del informe.

inventarios.

9902 9872

9661 9602 9573 9543 9520 9514 -21.4624 -64.3871 102 Este informe es proporcionado únicamente con fines de información general y de marketing.

Cualquier opinión, análisis, precios u otro contenido no constituyen asesoramiento o recomendación de inversión.

Cualquier investigación ha sido preparada de acuerdo con los requisitos legales diseñados para promover la independencia de la investigación de inversión y se considera una comunicación de marketing.

El desempeño pasado no es necesariamente indicativo de resultados futuros, y cualquier persona actuando sobre esta información lo hace por completo y bajo su propio riesgo.

XTB no aceptará ninguna responsabilidad por cualquier pérdida o daño, incluyendo, sin limitación, cualquier

pérdida de beneficio, que pueda surgir directa o indirectamente del uso o dependencia de dicha información.

La negociación de productos apalancados puede comportar un alto nivel de riesgo. Las pérdidas pueden exceder sus depósitos y se le puede requerir hacer otros pagos. Estos productos pueden no ser adecuados para todos los clientes, por favor, comprenda los riesgos y busque asesoramiento independiente.